
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 

 

Herr Oberbürgermeister Bergmann weist darauf hin, dass die Ratsversammlung beschlossen 

habe, nicht weiter über Einzelfragen hinsichtlich der Gestaltung des Großflecken zu debat-

tieren, sondern eine Lenkungsgruppe eingerichtet  worden sei, welche sich mit der Thematik 

befasse. 


